

ACU Krems gratuliert seinem Obmann Johann
Fischer zum
70 er
recht herzlich

Am 12.4 2011 feiert Johann Fischer (Obmann des ACU Krems) seinen 70. Geburtstag. Hierzu gratulieren Ihm die Funktionäre und Athleten recht herzlich.

Seid 1973 ist er Obmann des ACU Krems und hat unzählige Titel und Meisterschaften mit seinem Verein gewonnen. Besonders stolz macht ihn seine Familie, in der sich alle beim ACU Krems, in irgendeiner Form, aktiv beteiligen.

David und Sarah seine Enkelkinder sind die stärksten Nachwuchsheber in Österreich, worauf OPA sehr stolz ist.

Alles Gute und noch ein spannendes Leben als Obmann des ACU Krems.

